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教育部直属综合性大学体协年会在厦门大学召开

[ 作者 ] 罗文霞 

[ 单位 ] 厦门大学体育教学部 

[ 摘要 ] 2005年教育部直属综合性大学体育协会年会暨高校体育工作研讨会于2006年1月9日、10日两天在厦门大学隆重召开。参加会议的有

来自全国17所教育部直属综合性大学的体育部主任、副主任和体育研究人员、特邀咨询代表等共40多人，本次会议还特别邀请了教育部直

属工科学校体协理事长、全国高校体育教学指导委员会公共体育组组长孙麒麟教授参加。 
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       2005年教育部直属综合性大学体育协会年会暨高校体育工作研讨会于2006年1月9日、10日两天在厦门大学隆重召开。参加会议的有来

自全国17所教育部直属综合性大学的体育部主任、副主任和体育研究人员、特邀咨询代表等共40多人，本次会议还特别邀请了教育部直属

工科学校体协理事长、全国高校体育教学指导委员会公共体育组组长孙麒麟教授参加。教育部直属综合性大学体育协会成立于1990年，是

国家综合类高校最高级别体育协会。最初有北大、复旦等13所大学进入，大都是国家“211”工程大学。在2005年初举行的年会暨换届工作

会议上，由第四届常务理事会研究推荐，全体理事单位讨论、协商，一致通过了厦门大学作为教育部直属综合性大学体育协会第五届理事

长单位，厦门大学体育部主任林建华教授担任本届协会理事长，体育部副主任林致诚副教授担任秘书长。 1月9日上午8：30在陈嘉庚纪念

馆二楼会议室举行了年会开幕式，开幕式由本届协会秘书长林致诚副教授主持，校党委副书记、副校长、校体委主任潘世墨出席开幕式并

致欢迎辞。潘世墨在讲话中谈到了自己对体育的认识，谈到了厦门大学体育活动、体育工作的开展情况，同时再一次重申了发展学校体育

事业的一种态度：要像建设重点学科一样建设我们的运动队；要像引进重点人才一样引进名教练；要像建设重点实验室一样来建设我们的

体育场馆。潘副书记的讲话赢得了全体与会代表的热烈掌声，尤其是厦门大学领导对体育的高度重视、对发展体育事业的全新理念更是令

广大代表赞叹不已。开幕式后紧接着举行了专题报告会，理事长、体育部主任林建华教授做了题为“美国‘常春藤联合会（联盟）’的组

织与管理”的报告，介绍了国外的体育联盟组织的机构、管理等知识，令大家觉得耳目一新。 9日下午举行了论文报告会，有来自中国人

民大学、暨南大学、上海大学、南京大学、兰州大学、南开大学等六所高校的代表分别就自己的论文做了详细的报告。这些论文涉及的面

比较广，也都有一定的深度，质量还是比较高的。10日上午在体育部会议室进行了交流讨论，各校介绍了自己在体育活动、竞技比赛、运

动队管理、体育科研、本科教学水平评估等各方面的工作经验，进行了充分的交流和讨论，大会气氛非常热烈，完全达到了预期的目的。

下午的会上在听取了苏州大学和厦门大学介绍迎评工作经验之后，重点讨论修改协会章程。代表们都发表了自己的意见，对章程中已明显

不符合时代要求和不完善之处都提出了修改意见。最后举行了简短的闭幕式。全体与会代表对厦门大学所做的充分准备、热情周到的接待

和安排都表示满意和感谢，对大会充实紧凑的内容安排及所取得的成效表示非常满意。本次年会取得了圆满的成功。 
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